

INTERVENCION DEL SENADOR DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR, EN
PROGRAMA "ASI PIENSA PATRICIO AYLWIN"

27 de Febrero de 1973.

Amigas y amigos auditores:

A pocos días de la elección del domingo próximo, yo quiero hoy día hacer un llamado a todos los ciudadanos y ciudadanas que tienen decidido votar, pero que no están trabajando para el próximo domingo, que mediten en su responsabilidad.

No basta con votar. Hay todavía mucha gente que no escucha la radio, que no se preocupa grandemente por la cosa pública, que piensa que todos los gobiernos son iguales y que todos los políticos somos iguales, que permanece indiferente. Hay quienes, decepcionados del engaño de la Unidad Popular, temen que, volviendo a votar por los partidos democráticos, pudieran traicionar sus principios revolucionarios. Hay quienes, por comodidad o por egoísmo, no hacen nada y prefieren echarle la carga de la responsabilidad de lo que ocurra en Chile a otros.

¿Qué está haciendo usted, señora, señor, que me escucha, para que el destino de Chile, que se decide el próximo domingo, sea un destino de justicia y de libertad para todos los chilenos, y no conduzca a nuestro país al abismo de la destrucción, de la tiranía o de la guerra civil? Medítelo, por favor; piense en su responsabilidad.

Los políticos somos muy criticados. La gente espera mucho de nosotros, y cuando no obtiene todo lo que espera descarga su descontento en nosotros. Nos toca la tarea dura de trabajar a la luz pública, ante los ojos de todo el mundo, y todo el mundo se considera autorizado para criticarnos, y todo el mundo tiene en la boca algún adjetivo para calificar a los políticos.

¿Ha pensado usted, señora y señor, en el trabajo que

nosotros realizamos? ¿Ha pensado en la lucha diaria de quienes abandonamos nuestras preocupaciones personales, las comodidades de nuestro hogar, las ventajas que nos podría otorgar nuestra profesión, para dedicarnos, sincera y honestamente, a lo que creemos que en conciencia significa servir a Chile, servir a los chilenos?

Yo no acostumbro hablar de mí, porque lo considero de mal gusto, pero a esta altura de la campaña se ha hablado tanto, hay tantos que dicen que han hecho tantas cosas, que no está de más que diga yo unas pocas palabras respecto de mi propia experiencia.

Abogado, padre de cinco hijos, profesor universitario, yo tenía por delante una situación llena de perspectivas en el ejercicio de mi profesión. Tuve triunfos en la abogacía, asuntos muy importantes me fueron encomendados y me dieron ocasión para ganar buenos honorarios.

Desde hace más de diez años estoy entregado por entero a la cosa pública. Los bienes que había adquirido, mi casa, una pequeña casa de veraneo, mi automóvil, mi biblioteca, permanecen donde están, no se han incrementado, sino que han disminuido. Cerraré mi estudio profesional, tuve que abandonar mi cátedra universitaria, que era lo que más me gustaba. ¿Para qué? Para servir-la a usted, señora que me escucha; para servir a los chilenos todos; para servir a los campesinos, a los trabajadores, a los hombres humildes de esta tierra; y no veo a mi familia, y no llego a comer a mi casa, y no me doy el gusto de estar con mis hijos, por estar tratando de conseguir justicia y libertad para los chilenos.

Yo creo que en esta hora cada chileno tiene que corresponder a este esfuerzo, con igual medida. Y por eso tengo autoridad para pedir, a todos ustedes, que no sólo me apoyen, sino que luchen, junto a los demócrata cristianos, para un gran triunfo el 4 de marzo.

* * * * *

27 de Febrero de 1973.

M.L.S.

Locutor abre programa: A continuación escucharán ustedes al Senador Patricio Aylwin, el primero de la oposición, en su Programa "Así Piensa Patricio Aylwin".

"

"

"

Locutor cierra programa: Así piensa Patricio Aylwin. Aylwin dice lo que piensa y hace lo que dice. Por eso es el primero de la oposición.

www.archivopatricioaylwin.cl